
令和２年１２月３日（木）

NO 氏　　　名 質問事項 質問の要旨

（１）笠懸地域の小中学校の「老朽化対策」と「給食の提供方式」について
①笠懸地域の小中学校の「老朽化対策」について

②笠懸地域と笠懸西小学校（仮称）の「給食提供方式」について

（２）笠懸西小学校（仮称）の排水計画について
①公共下水道接続不可と判断した経過について

②９月議会の質疑では「設計会社による雨水調査をしている」と言っていたが、調査の
結果と今後については

（１）みどり市の不登校、いじめの現状について
①みどり市の不登校やいじめの実態について

（２）教員の時間外労働について
①コロナ禍で増えた教員の業務について
②教員の休職の現状について

（３）人権教育について
①教師集団の協力体制はできているか

（４）小中学校における英語教育について
①小中学校の英語教育の現状と課題は

（５）少人数学級を目指すべきではないか
①みどり市内の小中学校の学級数と人数については

（１）子供たちのインフルエンザ予防接種の費用を無料にできないか
①インフルエンザ予防接種の状況については
②中学生以下の子供の人数は
③子供の予防接種の費用を無料にするにはいくらあればできるのか
④希望する全ての人（特に子供）の接種費用を助成できないか

⑤以上の質問に対する市長の所見は

（１）現在の進捗状況について
①温泉施設整備予定地の選定について
②整備手法（ＰＦＩ事業の導入）について
③温泉施設整備審議会における審議及び調査内容について

（２）大間々老人憩いの家施設整備方針会議の議論集約について
①大間々老人憩いの家施設整備方針会議の議論集約について

（３）大間々老人憩いの家の利用者について
①利用者への優遇策と公共交通対策について

（１）通級による指導の利用状況について
①通級による指導の利用状況と指導体制について

（２）小学校通級指導教室運営事業について
①小学校通級指導教室運営事業の考え方について

（３）今後の対応について
①みどり市教育支援委員会の位置づけと役割について
②言葉の相談や情緒面、行動面の心配に関する相談が行える体制づくりについて

③大間々地区に通級指導教室や相談指導室設置の考え方について

（１）新型コロナウイルス感染症を含めた感染症対策について
①新型コロナウイルス感染症を含めた感染症対策について

（２）大間々学校給食センター運営事業について
①現在の調理食数と今後（６年後）の調理食数の推移について
②市の将来人口展望を考えた大間々学校給食センターの増改築について

（３）学校給食における危機管理マニュアルについて
①学校給食における危機管理マニュアルについて

②隣接自治体給食施設との連携について

（４）給食費無料化の維持について
①給食費無料化を維持するための方針について

（１）準備状況と教員の指導力の研修は

（２）課題はあるのか

（３）生徒への指導方法は

（４）ＰＣリテラシー向上に向けての考えは

（１）税収の見込みについて

（２）主要施策の取組について

（３）公共施設、避難場所等の安全対策について

令和２年みどり市議会第４回定例会一般質問通告一覧

１．笠懸地域の小中学校と笠懸西小学校（仮称）に
ついて

２．コロナ禍の下で問われる子供の学びについて

３．新型コロナとインフルエンザの同時流行に備え、
できる限りの対策を

１．みどり市温泉施設整備事業について

２．通級指導教室運営事業について

３．みどり市学校給食管理事業について

１．GIGAスクール事業の取組について

２．主要施策の取組について

1 常見　詔子

2 椎名　祐司

3 杉山　英行
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NO 氏　　　名 質問事項 質問の要旨

（１）予算編成の基本方針について
・市税を基本とする経常一般財源算定について

・新型コロナウイルス感染拡大防止の中での歳出予算算定について

（２）みどり市財政の中期展望と令和３年度予算編成について
・みどり市財政の中期展望について

・財政の中期展望を踏まえた令和３年度予算編成について

（１）分庁舎方式による執務環境について
・分庁舎方式の利点と欠点について

・分庁舎方式の評価は

・分庁舎方式での職員の執務環境と行政事務事業執行の改善、充実について

（２）みどり市職員のメンタルヘルスについて
・みどり市職員のメンタルヘルスの現状について

・みどり市職員のメンタルヘルスの現状分析について

・みどり市職員のメンタルヘルスへの対策について

３．市長の市政執行について

（１）「貫く、現場主義。」について
・「貫く、現場主義。」とは
・「貫く、現場主義。」への市民評価
・「貫く、現場主義。」の自己評価
・今後の取組について

（１）中小企業、個人事業主を守るための支援について
①市内直近の企業の整理や雇用状況の把握について
②中小事業者への市の助成金や補助金の申請状況は
③現時点における各対策の効果は
④地域経済活動をどのように取り戻していくか

（２）企業のサテライトオフィス誘致について
①本市の誘致戦略は

②補助金、助成金の考えは

（３）移住定住促進や企業誘致を策定する検討チームは

（１）本市の対応状況について
①本市における現状での関係人口はどのくらいの人数を想定しているのか

②地域おこし協力隊だけではなく短期間移住交流インターシップによる地域おこしの手
法の検討は

（２）観光について
①観光施策の中で東町を中心とした日光との観光交流プラン形成の考えは

②現時点での市内で民泊できる施設及び設置しようとしている施設に対しての支援は

（３）ＩＣＴを用いた観光行政について
①みどり市ブランドを用いての合宿受入れ対策は

②大切なイベントを守るためのＩＣＴを用いた観光発信は

（４）交通について
①わたらせ渓谷鐡道の経営状況についての考え、また支援策は

１．令和３年度予算編成について

２．みどり市職員の執務環境について

１．新型コロナウイルスの影響による経済状況の分
析及び対策の推進について

4 武井　俊一

5 須藤　日米代

２．みどり市における関係人口創出に向けた取組状
況について
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